



# みどり

第6号 令和2年9月7日

～交わそうあいさつ 伸ばそう力 心を一つに進んでいこうよ みどりの子～

下野市立緑小学校 高橋 美恵子



## 前期のまとめをしっかりと！



前期後半が始まって3週間が過ぎました。この3週間は暑い日が続いたことで、換気をしながら教室を冷やす等、学習に集中できる環境づくりを進めてきました。校庭で遊べた時には、ミストシャワーが大活躍でした。これからの1ヶ月間は、「前期のまとめ」の時期になります。気持ちを引き締めて充実した日々になるよう、子供たちには精一杯、力を発揮してほしいと思います。教職員も、児童一人一人が頑張れるように、全力を尽くしてまいります。

### 第2回PTA奉仕活動週間（8/24～8/28）

今年度2回目のPTA奉仕活動を8月24日（月）～28日（金）に実施しました。参加可能な日の8：00～9：00までの間の可能な時間での作業です。暑い日が続き40分程度の作業の日もありましたが、今回も、のべ50数名の保護者の皆さんが除草活動に参加してくださいました。暑い中ありがとうございました。校庭の雑草が減り、活動しやすくなりました。



また夏休みに、お孫さんの通う学校のためにと、うさぎ小屋の周りの除草やナツツバキと桜の木の剪定をしてくださった方がいました。ありがとうございました。

### 南河内第二中学区小中一貫教育研修会



8月19日（水）に、第3回第二中学区小中一貫教育研修会を実施しました。今回も部会リーダーの学校に集まり、5つの部会それぞれの取組の共通理解と、これからの取り組みについての話し合いをしました。緑小には、学級づくりチームのメンバーが集まりました。「学び合う仲間としての学級を常に支え合って目標にチャレンジし、友達との豊かな対話を創造して、規律を守り安心できる環境のもとで協調的な関係を創り出す力を育てる」ことを最終的な目標として、ここまでの取組とこれから行うことについて話し合いが盛り上がっていました。次回の小中一貫の日は11月11日（水）です。

### 健康診断がはじまりました。

延期されていた健康診断が9月1日（火）から始まりました。最初は、眼科検診です。内科検診・歯科検診・耳鼻科検診・心臓検診（1・4年対象）・腎臓検診（尿検査）等も随時、実施します。詳しくは、8月17日配布のほけんだよりでご確認ください。



## エアコン工事が終了しました。

体育館にあるミーティングルーム・保健室・第一会議室・なのはな教室・職員室のエアコン工事が終了し、快適に過ごせるようになりました。



## 給食の配膳台が新しくなりました。

今まで使っていた配膳台が古くなったので、全クラス新しいものに入れ替えました。高学年用は高さも高くなり、使いやすくなりました。クリーム色でマーブルのもようがあり、素敵な配膳台です。給食当番の児童は配膳の準備をしながら、「きれい」「オシャレ。」と喜んでいました。

※配膳台の柄については、ホームページでご確認ください。



## 第1回目「下野市新聞の日」

9月1日（火）は、第1回「下野市新聞の日」でした。全校児童に下野新聞が配布され、各クラスから「どんな記事が載っているのだろう。」と新聞をめくる音が響きました。

1年生は新聞からカタカナをさがす活動、2年生は記事からスポーツ選手やおいしいものをさがす活動をしました。3年生は気になった記事を選んでスクラップし分からない言葉の意味調べ、4年生は新聞の構成を学んだあと気になる記事を選んでスクラップし言葉の意味を調べたり感想を書いたりしました。5年生は国語の学習と合わせて新聞を使い、6年生は記事を1つ選んでスクラップし感想を書いたものを廊下に掲示します。家に持ち帰った新聞を通して、お子さんとの会話は、はずんだでしょうか。



## 教育実習生を紹介します。

8月24日（月）から、3名の教育実習生が来ています。実習生は、実習の2週間前から健康管理を行い、体調を整えて実習に臨んでいます。1名は1週間、2名が3週間の実習になりますが、ここでの経験を将来の職業に活かしてもらいたいと思います。子供たちにとっても、将来の夢に向かってがんばっている人を身近に感じながら、自分の夢や職業について考える良い機会になりました。



### <お知らせとお願い>

- ・今年も、9月中の台風の接近はとても心配です。学校では、児童の安全確保に努めて参りたいと思います。保護者の皆様には、登下校時の見守り、お世話になります。
- ・下野市議会だより第57号に、本校の6年生が書いた題字「ぎかいだより」が掲載されています。各ご家庭でも、ご覧になってください。
- ・9月17日（木）と18日（金）は、保護者分散による授業参観があります。体温を測ってからの来校に、ご協力ください。
- ・第3回ハンドソープ、キッチンペーパー等のご寄付ありがとうございました。今回も多くの保護者の皆様が協力してくださいました。子供たちのために、大切にさせていただきます。

